
 

 

 

 

 

 

den Einfluss von Lobbyisten und externen Beraterfirmen auf die 
Bundespolitik zurückzudrängen. 

gesund zu sein und sich mit Freunden treffen zu können. Wie 

wichtig das ist, das hat uns die Corona-Krise deutlich gezeigt. 

jeder, der selbstbewusst und mutig seinen eigenen Weg geht. Mir haben 
immer die Menschen besonders imponiert, die in heiklen Situationen Zivil-
courage gezeigt haben. 

ich mehr soziale Gerechtigkeit wollte, weil ich mich für Frieden und Abrüs-
tung einsetze – und weil ich wollte, dass die Atomkraftwerke abgeschaltet 
werden. 

nicht Architektur zu studieren. Das war damals mein großer Traum, 
der aber leider aus diversen Gründen nicht wahr geworden ist. 

sehr gut. Ich selbst bin mit 15 in die SPD eingetreten – ich wollte da-
mals auch die Dinge in die Hand nehmen und mitentscheiden. 

der Klimaschutz. Ohne Frage. Die Kosten der Corona-Krise: das sollen nicht 
wieder nur die kleinen Leute bezahlen. Soziale Gerechtigkeit - das dritte 
große Thema. 
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